

Beethoven zum Jubiläum

Das Augsburger Ärzteorchester musizierte mit jungen Solisten im Parktheater.

Die Jubiläums-Benefizgala des Augsburger Ärzteorchesters fand nach dreijähriger Corona-Zwangspause mit der 25. Veranstaltung des Ärztlichen Kreisverbandes im Kurhaus Göppingen statt. Unter der Leitung von Dirigent Christian Echl wurden Werke von Ludwig van Beethoven gespielt. Das Orchester und die drei Solisten begeisterten das Publikum im ausverkauften Kurhaustheater.

Beethovens Konzert für Klavier, Violine, Violoncello und Orchester war der Höhepunkt des Programms. Die ausgezeichneten jun-

gen Solisten des Tripelkonzerts waren Ralli Bogdan (Violine), Malwina Jakubowska (Violoncello) und Valentin Steinsiek (Klavier). Im zweiten Teil der Veranstaltung boten die Mitglieder des Ärzteorchesters gekonnt Beethovens 1. Sinfonie in C-Dur dar.

Der Erlös aus dem Kartenverkauf sowie eine Spende des Lions Clubs Neuburg/Donau wird an mehrere gemeinnützige Organisationen gehen, wie der Erste Vorsitzende des Ärztlichen Kreisverbandes, Dr. Markus Beck, dem Publikum mitteilte. (fred)



Ralli Bogdan (Violine), Malwina Jakubowska (Violoncello) und Valentin Steinsiek (Klavier) waren die Solisten in Beethovens Tripelkonzert. Foto: Fred Schöllhorn